

Conoció el Sínodo Documento del Episcopado Sobre Plan Marxista Aplicado en Chile

Merc.
10-X

I6674.074
15

CIUDAD DEL VATICANO, 9 (AFP).— Las Fuerzas Armadas “son la última reserva de una democracia”, sostiene un documento del Secretario General del Episcopado chileno, presentado al Sínodo y que fue revelado hoy aquí.

El documento acusa al marxismo internacional de haberse querido apoderar de Chile.

Destaca que, sin embargo, las Fuerzas Armadas chilenas fueron impermeables a todas las maniobras del marxismo para dividir las.

Fracasaron “el halago, las mejoras económicas, la penetración ideológica, la búsqueda de jefes más favorables” intentados por el Gobierno del Presidente Salvador Allende, agrega el documento.

Sostiene también el documento que Allende y los marxistas chilenos cometieron el error de desechar la colaboración de los grupos impugnadores cristianos, error que fue señalado al entonces Presidente chileno por el Primer Ministro cubano, Fidel Castro.

El documento sostiene que el marxismo internacional eligió a Chile como una “experiencia piloto” de la técnica de llegar al poder por la vía legal.

En Chile se daban las condiciones para un diálogo marxismo-cristianismo porque “en América latina hay un cristianismo secular y el marxismo es acogido por la juventud como la gran esperanza para superar la dependencia económica”, agregó el informe.

“El pensamiento marxista tuvo una situación privilegiada —se agregó— en Chile durante los tres años del Gobier-

Documento del

(De la primera página)

no de Allende. Ciertamente, aprovechó con avidez las oportunidades que le brindaba el poder".

El documento dice que la acción marxista se desarrolló con mayor energía en los medios de comunicación social, para concientizar a la población.

"Entre los grupos multiplicadores del marxismo, se destacó especialmente a los universitarios, los profesores y los dirigentes obreros y campesinos", continuó.

Al mismo tiempo, para alcanzar el poder total "sin la dictadura política", el marxismo aspiró a controlar la política con el poder económico.

El documento destaca que el Partido Comunista durante el Gobierno de Unidad Popular "podía entregar todos los Ministerios, menos los de Hacienda y Economía".

El marxismo "desata la inflación y se controlan los precios para hacer ir a la quiebra" a los empresarios, afirma el documento.

La segunda prioridad del marxismo en Chile "fue el control de las comunicaciones sociales. Los canales de televisión estatales dejan de ser pluralistas".

En cuanto a los medios de comunicación particulares, "son respetados de palabra, porque interesa mucho la imagen hacia el exterior, pero se los estrangula económicamente".

A la iglesia, continúa, se la respetó en un principio.

El "Che" Guevara, agrega, descubrió la fuerza revolucionaria del ideal cristiano y cómo en América latina era indispensable contar con él".

El Primer Ministro cubano, Fidel Castro, "descubrió en Chile el error que había cometido (Allende) al no contar con los grupos cristianos impugnadores que son una gran fuerza mística para sumar al proceso".

Finalmente, el marxismo intentó dividir a las Fuerzas Armadas "con el halago, las mejoras económicas, la penetración ideológica, la búsqueda de jefes más favorables, pero fracasó", sostiene el documento.

Sin embargo, como las Fuerzas Armadas, "última reserva de la democracia", se mostraron impermeables a la penetración marxista, "los más impacientes consideraron agotada la vía electoral y precipitaron los acontecimientos que terminaron con su propia destrucción".

En cuanto a la Iglesia chilena, el documento dice que "se defendió y gastó sus principales esfuerzos en conservar su identidad ante las amenazas internas. Admite que "no tuvo calma ni tiempo para profundizar en sus problemas" y tampoco "pudo desarrollar sus propios planes ni sacar adelante publicaciones para la información de los católicos".

Denuncia que "fue difícil encontrar sacerdotes que quisieran comprometerse con la jerarquía en la pastoral nacional".

El magisterio de los obispos era analizado desde un prisma político y acogido o rechazado si coincidía o no con la propia opción".

Sin embargo, dice que el documento de la Iglesia que se pronunció contra la Escuela Nacional Unificada, proyecto del Gobierno de Allende, iluminó a los padres de familia y a los estudiantes". Esa escuela, afirma, "amenazaba la libertad y el pluralismo en la educación".